



EL CRISTIANO CARNAL 3

INTRODUCCION

Es una responsabilidad como hijos de Dios, convencer, persuadir, animar a los hombres a que reconozcan a Jesucristo como el señor y el Salvador... sin embargo uno de los grandes problemas es que los hombres no entiendan quienes realmente somos y por lo tanto tampoco la importancia del mensaje que ellos necesitan aceptar...

Por esta razón el apóstol Pablo escribió:

2 Corintios 5.11 Conociendo, pues, el temor del Señor, persuadimos a los hombres; pero a Dios le es manifiesto lo que somos; y espero que también lo sea a vuestras conciencias.

Buscamos persuadir a los hombres pero lo más importante es lo que somos delante de Dios...

Y hemos estado viendo que delante de Dios podemos ser tres clases de personas. Podemos ser simplemente hombres naturales, que no han nacido de nuevo, que no conocen a Dios, aunque puedan ser muy religiosos o aunque puedan ser cristianos... pero por no tener el espíritu de Dios morando en ellos son simplemente seres humanos.

La segunda opción es que podemos ser hombres espirituales, porque al reconocer a Jesús como Señor y como nuestro Salvador, El a colocado su Espíritu en nosotros haciendonos verdaderos hijos de Dios, que le creen y le obedecen de manera continua.

La tercera opción es que podemos ser verdaderos hijos de Dios, pero que acabamos de nacer espiritualmente y por lo tanto somos bebés o niños en Cristo.

Por supuesto no es pecado ser un bebé en Cristo como no es pecado ser un niño, y tampoco es pecado que un niño por falta de capacidad no pueda hacer las cosas bien. Más aún, exigir a un niño como si fuera un adulto eso si es un pecado, que puede llevar a quien lo hace a ser tratado con dureza, por no acordarse de la misericordia que Dios ha tenido con el.... además la escritura dice:

Isaías 40.11 Como pastor apacentará su rebaño; en su brazo llevará los corderos, y en su seno los llevará; pastoreará suavemente a las recién paridas.

Sin embargo, aunque no es pecado ser un niño en Cristo o un cristiano carnal, si es responsabilidad del creyente, es decir si es por culpa del creyente, que un niño o carnal **al pasar el tiempo** siga siendo un cristiano carnal.

Repito: si al pasar el tiempo seguimos siendo niños sin Cristo en lugar de convertirnos en hombres espirituales, **esta falta de crecimiento si es responsabilidad nuestra**. La escritura dice:

2 Timoteo 2.20–21 Pero en una casa grande, no solamente hay utensilios de oro y de plata, sino también de madera y de barro; y unos son para usos honrosos, y otros para usos viles. ²¹Así que, si alguno se limpia de estas cosas, será instrumento para honra, santificado, útil al Señor, y dispuesto para toda buena obra.

El niño en Cristo o carnal, es aquel que no se limpia de estas cosas y por lo tanto sigue siendo un esclavo de sus pasiones, sus sentimientos, su mala escala de valores, y esto hace que siga siendo una



persona que se afana, que se preocupa, que siente celos, envidias, que se que se mete en contiendas...

Es decir el cristiano carnal no puede disfrutar la buena vida cristiana llena de gozo y paz en el Espíritu Santo, sino que contrario a nuestra responsabilidad, **al no madurar no llegará a ser un instrumento de honra, ni santo, ni útil al Señor**, y lejos de estar dispuesto para toda buena obra, **su testimonio será un estorbo** para los que quieren acercarse a Dios.

El mal testimonio de los cristianos es tan efectivo para alejar a la gente de Dios, que acostumbro decirle a los que les comparto el Evangelio, que hace 30 años uno de los peores enemigos del cristianismo eran los comunistas, los ateos, los agnósticos... pero que en la actualidad el peor enemigo del verdadero Evangelio, son los malos cristianos, **entre los que están los falsos cristianos y los cristianos carnales**.

La pregunta que nos puede surgir es: ¿Siendo el comportamiento del falso cristiano y del cristiano carnal parecido... Como saber si alguien que tiene este comportamiento es o no un hijo de Dios?

Llevo tres semanas haciendo esta pregunta pues su respuesta es de suprema importancia porque de ella depende la salvación... es decir algunos que no son cristianos pueden pensar que son cristianos carnales, y este engaño le hará perderse la oportunidad de salvación

A demás de esto uno de los problemas más serios del hombre carnal, es que **se volvieron tardos para oír**, lo cual quiere decir que **no logran entender cuál es la voluntad de Dios**, y por esta razón al andar en su carne aunque están pecando no son conscientes de estar desobedeciendo a Dios.

Esto quiere decir que el hombre carnal peca inconscientemente y por esto no sabe que es carnal.

Inclusive llegan a creerse más espirituales que los espirituales... Y esto a pesar de tener ellos un pésimo comportamiento, pero que justifican con las razones que el mundo justifica su mal proceder delante de Dios.

Ahora: Si el auténtico carnal no se da cuenta que es carnal: ¿Qué pasa cuando alguien dice; **"Yo soy un cristiano carnal"**?

Cuando esto sucede, quiere decir que esta persona si se está dando cuenta que está comportándose de manera desobediente a Dios... Y ante esta situación hay dos posibles opciones:

¿Dice que es un cristiano carnal **porque lleva tiempo desobedeciendo concientemente a Dios?**

Si esta es la situación hay que hacer otra pregunta: ¿Esta persona que reconoce que lleva tiempo desobedeciendo concientemente a Dios, **está haciendo algo para salir de su pecado?**

Si la respuesta es no, si no está haciendo nada y sigue pecando sabiendo que es pecado, entonces no es un cristiano carnal, porque está practicando el pecado, **y el cristiano auténtico jamás puede practicar el pecado**. La escritura respecto de eso dice:

1 Juan 3.8–9 El que practica el pecado es del diablo; porque el diablo peca desde el principio. Para esto apareció el Hijo de Dios, para deshacer las obras del diablo. ⁹Todo aquel que es nacido de Dios, no practica el pecado, porque la simiente de Dios permanece en él; y no puede pecar, porque es nacido de Dios.



Cualquiera que se haga llamar cristiano pero que practica el pecado no es un hijo de Dios, todavía es propiedad del diablo, y si llega a morir sin reconocer a Jesús como su Señor y Salvador se perderá eternamente.

La otra opción, es que alguien diga que es un cristiano carnal, **porque está escuchando la descripción que la biblia hace del cristiano carnal**, y entonces **revisando su comportamiento descubre que es un cristiano carnal**.

Este momento llamémoslo crítico, de reconocer que estamos pecando, sucederá a lo largo de toda nuestra vida, y lo que hay que hacer en esos momentos según la escritura es:

Hebreos 3.7–8 Por lo cual, como dice el Espíritu Santo: Si oyereis hoy su voz,⁸ no endurezcáis vuestros corazones, como en la provocación, en el día de la tentación en el desierto,

La dureza a la que se refiere este pasaje, es a **la terquedad** del pueblo de **no creer lo que Dios les había dicho**. Y en este caso en particular se refería **a la provisión de Dios**.

Quien no confía en la provisión prometida por Dios se afana, quien no confía en que Dios es su proveedor no es fiel con los diezmos, quien no confía en lo prometido por Dios puede de manera muy lenta llegar a ser muy deshonesto con sus finanzas en el mundo... Llegando a hacer cosas terribles, **pero todo se origina en no creer en las promesas que Dios nos ha dado**.

Eso quiere decir que si usted ha descubierto que es un cristiano carnal, gracias a la exposición de la palabra, es decir **si ha escuchado la voz de Dios, no endurezca su corazón**, y tome la decisión de dejar de ser un cristiano carnal. La escritura dice:

1 Juan 1.8–10 Si decimos que no tenemos pecado, nos engañamos a nosotros mismos, y la verdad no está en nosotros.⁹ Si confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo para perdonar nuestros pecados, y limpiarnos de toda maldad.¹⁰ Si decimos que no hemos pecado, le hacemos a él mentiroso, y su palabra no está en nosotros.

El contexto de dónde salen estos versículos habla de que **el pecado no es un problema**, el verdadero problema está en que en determinado momento Dios nos muestra que algo es pecado, y en lugar de reconocerlo, pedir perdón, y disponernos a que Dios nos limpie de la maldad que nos lleva a pecar, por nuestra necesidad lo que hacemos es **no reconocer el pecado**.

Y cuando esto hacemos, nos engañamos a nosotros y terminamos diciendo que Dios es un mentiroso porque está diciendo que somos pecadores, lo cual no queremos reconocer.

Teniendo esto claro repitamos la pregunta: ¿Qué pasa cuando un cristiano dice que es un cristiano carnal?

Si lleva tiempo reconociendo que es un cristiano carnal y no hace nada para volverse espiritual es porque no es un cristiano carnal si no en realidad **no es un hijo de Dios**.

Porque un cristiano carnal cuando por la misericordia de Dios, logra entender que es carnal porque reconoce en su comportamiento su condición... **Si realmente es un cristiano carnal tomará la decisión de dejar esos pocos pecados que logra entender que está cometiendo**.

A través de los años cada vez ha sido más clara mi convicción de qué un auténtico cristiano no es aquel que no comete pecados, **sino aquel que con la ayuda de Dios busca de manera continua dejar sus**



pecados. Y por eso no importa cuántas veces vuelva a caer, vuelve y se levanta, y pide perdón a Dios, y ora, y pide su ayuda para salir del pecado...

Y aquí es donde debo mencionar la peor enseñanza que recibí respecto del creyente carnal, pues lo que se me enseñó, **es que el creyente carnal tomaba la decisión de vivir de acuerdo su carne sin importar que estuviera desobedeciendo a Dios.**

Y como si es cierto que el cristiano carnal se salva, entonces muchos que creían ser cristianos **decidieron vivir en pecado**, diciendo que eran creyentes carnales, pensando que a pesar de vivir conscientemente en pecado de todos modos tendrían la salvación lo cual no es cierto.

No es cierto por lo que ya he expuesto y para confirmar la escritura dice:

Romanos 8:9 11 Mas vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu de Dios mora en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él.

Es que tiene El espíritu de Dios no vive según la carne, porque el que vive según la carne es porque el Espíritu de Cristo no está en el... por lo tanto la persona que lleva tiempo diciendo que es carnal, y sigue cometiendo los mismos pecados sin hacer nada para salir de ellos, eso es una evidencia clara de que no es un hijo de Dios.

Pero si producto de este estudio acerca del cristiano carnal, tu evalúas y descubres hoy que has venido viviendo en la carne sin darte cuenta. Entonces debes pedir perdón a Dios... **Y debes comenzar a edificar tu vida, con materiales que el fuego no logra quemar.** Para que a través de esa correcta edificación llegues a ser un hombre espiritual.

¿CÓMO PASAR DE SER UN HOMBRE CARNAL A SER UN HOMBRE ESPIRITUAL?

Para ser un hombre espiritual no hay duda que **lo primero que hay que tener es el fundamento**, que es Jesucristo. Esto implica que la persona debió nacer de nuevo. Este nacimiento que es el fin del hombre natural y el comienzo del auténtico cristianismo, pero como nos enseña la escritura todos comenzamos siendo niños en Cristo o carnales.

El apóstol Pablo hablando de la transición de la ley a la gracia, dice algo que podemos aplicar al proceso de pasar de niño en Cristo a ser un hombre espiritual.

Gálatas 4:1 al 2. Pero también digo: Entre tanto que el heredero es niño, en nada difiere del esclavo, aunque es señor de todo;² sino que está bajo tutores y curadores hasta el tiempo señalado por el padre.

El cristiano carnal a nacido de nuevo, es un auténtico hijo de Dios, tiene herencia reservada en los cielos... Pero mientras sea un niño en Cristo, o un cristiano carnal su comportamiento será igual que el de los esclavos.

Todos comenzamos por allí, esto no es un problema, si usted es un nuevo creyente, y nota que en las situaciones a veces todavía reacciona como si no fuera cristiano, esto es normal en el niño en Cristo.

El asunto es que para salir de esa condición es necesaria una batalla espiritual por dos razones básicas.



La primera es que por el placer y la comodidad de complacer nuestra carne tenemos la tendencia a no cambiar... Y **la segunda** porque vivir en la carne implica toda una manera de pensar que nos ha sido enseñada por Satanás, la cual debe ser destruida, para poder reemplazarla por la manera de pensar de un verdadero hijo de Dios.

Es decir no se trata de que usted que reacciona mal ante una situación, haga fuerza para reaccionar bien. Porque aún si lograra aguantarse la rabia, los celos, la ira, la envidia Y paga cara de santo... de todos modos esa mala actitud estará metida allí, hasta que con la ayuda de Dios usted logre renovar su manera de pensar.

Entender esto es muy importante, porque no se trata de no preocuparse ante algo terrible... de lo que se trata es de renovar nuestra mente, para que que eso que nos parece terrible **lo veamos como lo que es**, como una bendición, **y entonces de manera natural, sin esfuerzo**, reaccionaremos de la manera correcta y le daremos gracias a Dios.

Y si Dios asegura que todas las cosas ayudan a bien, entonces tenemos que cambiar nuestra manera de pensar para ver cómo es que todas las cosas nos ayudan a bien, **y estar tranquilos por la sencilla razón de que todo va bien!**

Pero cambiar esa manera de pensar como ya mencioné, implica una batalla. El apóstol Pablo escribió lo siguiente:

2 Corintios 10:3 al 5 Pues aunque andamos en la carne, no militamos según la carne;⁴ porque las armas de nuestra milicia no son carnales, sino poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas,⁵ derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo,

Hay que derribar poderosas fortalezas, argumentos y altivez que nos impide ver la realidad de Dios y de la auténtica vida cristiana. **Pero esto no es posible con armas carnales sino con armas poderosas en Dios.**

¿Cuáles son esas armas poderosas en Dios que debemos usar para dejar de obedecer a la carne, y hacer la voluntad de Dios?

Estas armas poderosas que voy a mencionar, estoy casi seguro que todos ustedes las conocen sin embargo... pregunta es: ¿Las están usando correctamente?

La primera de ellas es:

A. LA PALABRA DE DIOS

1 Pedro 2.1–3 Desechando, pues, toda malicia, todo engaño, hipocresía, envidias, y todas las detracciones,² desead, como niños recién nacidos, la leche espiritual no adulterada, para que por ella crezcáis para salvación,³ si es que habéis gustado la benignidad del Señor.

“Si habéis gustado la benignidad del Señor”... significa: **Si usted cree que Dios es bueno**, no sólo debe estudiar las escrituras, debe desearlas como el niño recién nacido desea la leche de su madre...

Y ponga atención, **si usted no estudia las escrituras, ya de hecho está desobedeciendo a Dios**, y por esa desobediencia no puede pretender progresar como cristiano.



Por supuesto está bien que usted venga a la iglesia y escuche la palabra, pero eso no es suficiente. A esto como mínimo debe añadirle que usted repasa el estudio que se hacen en la iglesia, revisa los versículos en su contexto, profundizan el asunto, porque si sólo se limita a escuchar es muy, pero muy poco lo que va a retener.

Por esto la palabra de Dios hay que **oírla, leerla, estudiarla, memorizarla, meditarla y obedecerla**, para que de la mente baje al corazón. Y ponga también mucha atención, si usted no obedece lo que entiende que la escritura le dice que debe hacer, tampoco saldrá de su carnalidad.

Querer ser buen cristiano lo podemos comparar a querer ser un buen abogado... Ahora; imagine usted un abogado que no conozca las leyes, que no estudie, que no se acuerde de ellas, que no piensen en ellas...¿Cómo tomará buenas decisiones con tanta ignorancia? Imposible.

Otra de las armas para tener victoria espiritual es:

B. LA ORACION

Mateo 26:41 Velad y orad, para que no entréis en tentación; el espíritu a la verdad está dispuesto, pero la carne es débil.

La carne siempre va a insistir en hacer lo que le parece más cómodo y sabroso... Y por eso ante estos deseos lo único que vale es orar. ¿Qué tanto debo orar?

1 Tesalonicenses 5:18 Orad sin cesar.

Tener un buen conocimiento de la escritura para actuar sin orar, es en realidad menospreciar el poder de Dios que está en nuestra vida, que nos fue dado precisamente para poder actuar.

Cuando alguien pretende vivir la vida cristiana sin orar, es porque confía lo suficiente en la carne para poder hacer la voluntad de Dios y la escritura dice con toda claridad:

Romanos 8.7-8 Por cuanto los designios de la carne son enemistad contra Dios; porque no se sujetan a la ley de Dios, ni tampoco pueden;⁸y los que viven según la carne no pueden agradar a Dios.

Es una total contradicción tratar de obedecer a Dios con el poder de la carne. Además es imposible, por eso es necesaria la oración donde reconocemos nuestra incapacidad y pedimos el poder de Dios para actuar.

Por supuesto cuando hablamos de orar, de hablar con Dios, a veces lo que menos importa de la oración es lo que nosotros decimos, porque lo realmente importante es que escuchemos lo que Dios nos dice que debemos hacer en cada situación.

¿Y como saber que es Dios quien nos está dando dirección a través de la oración? Pues conociendo bien la palabra de Dios, para corroborar que es Dios y no el diablo el que nos está hablando.

Recuerden es algo continuo: Señor qué te parece esto, Señor esto porque me sucedió, Señor que debo hacer acá, Señor porque no me siento bien por esto... si no hay una conciencia continua de que todo debe ser hecho como Dios dice entonces estamos desconectados de Dios y no creceremos espiritualmente.



La tercer arma es:

C. EL COMPAÑERISMO

Hebreos 10:24 al 25. Y considerémonos unos a otros para estimularnos al amor y a las buenas obras; ²⁵no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca.

En el primer tema de este estudio del hombre carnal, vimos como las malas compañías corrompen o impiden que los cristianos crezcan espiritualmente.

Y no es algo que simplemente dice la escritura, sino que los malos testimonios de muchos corroboran como sus malas compañías, como sus malos matrimonios los han llevado corromperse en lugar de crecer espiritualmente.

Por eso necesitamos el compañerismo de cristianos espirituales, (*para estimularnos al amor y a las buenas obras*) es decir: **que nos amen lo suficiente para decirnos la verdad así nos duela.**

¿Tiene usted amigos espirituales que lo aman y por eso le dicen la verdad?

Si usted no los tiene la siguiente pregunta es: ¿sabe usted recibir la exhortación de los hermanos en la fe con buena actitud? Porque si usted no sabe recibir la exhortación, es posible que ya haya perdido los pocos amigos espirituales que tenía.

Y digo esto porque de manera continua me dicen... fulano está actuando mal; yo le digo dígame a él o a ella. Y me responden que esta persona no sabe recibir la aceptación, que se molesta, se pone de mal genio, hace mala cara pide esa manera se pierden los pocos amigos espirituales que pueda tener.

Piense lo siguiente: ¿A usted que nadie le dice nada es porque usted es perfecto o porque no sabe recibir las exportaciones de los demás?

Debemos aprender a recibir la exhortación de los hermanos en la fe. Algunos cuando se les dice algo así sea de la mejor manera se resienten, y hasta comienzan hablar mal de aquella persona que los quiere ayudar... *Es que a mí siempre me da muy duro, es que parece que a mí no me quiere, es que me tiene envidia etc. etc.*

Y para aprender a recibir la exhortación de los hermanos en la fe, parte del proceso es también **aprender a dar esa exhortación a los hermanos en la fe.**

Quien no es capaz de decirle la verdad que le conviene a sus hermanos en la Fe... al no tener claro que es un acto de amor y de misericordia, normalmente pondrá barreras o mal interpretará la intención de quien le dice la verdad para ayudarlo.

El buen compañerismo es una necesidad para poder crecer espiritualmente, si así no fuera Dios no nos diría que no dejemos de congregarnos... Lo cual quiere decir que también debemos revisar como es nuestra asistencia a la iglesia.... una persona que asiste de forma muy irregular a la iglesia evidentemente no tiene organizadas sus prioridades y seguramente no crecerá como Dios lo desea.

Otra de las armas es:



D. EL PASTOREO

1 Tesalonicenses 5:12 al 13 Os rogamos, hermanos, que reconozcáis a los que trabajan entre vosotros, y os presiden en el Señor, y os amonestan;¹³ y que los tengáis en mucha estima y amor por causa de su obra. Tened paz entre vosotros.

Debemos reconocer a las personas que Dios ha colocado para cuidar nuestra vida espiritual... Es posible que a su parecer estas personas no sean la octava maravilla, **pero Dios no se ha equivocado** al colocarlas para ayudar a su vida espiritual.

Por esto, además de reconocerlas y tenerlas en mucha estima porque se ha dedicado a la obra de Dios, también dice:

Hebreos 13:17 Obedeced a vuestros pastores, y sujetaos a ellos; porque ellos velan por vuestras almas, como quienes han de dar cuenta; para que lo hagan con alegría, y no quejándose, porque esto no os es provechoso.

Porque de poco sirve tener una clara dirección de lo que debemos hacer, si no hacemos caso.

No es de ninguna alegría para mí decirle a alguien... *“Es porque no hiciste caso que estás en esa pésima situación”*.

No aceptar la dirección que Dios te quiere dar a través de los que ha colocado para cuidar tu vida espiritual, es igual a rechazar tus padres porque Dios equivocó, a rechazar tus jefes porque Dios se equivocó a rechazar tu esposo porque Dios se equivocó (bueno ahí se equivocó usted) Y todo eso es igual a decir que es falso que todas las cosas ayudan a bien... Y por supuesto quien piensa así no crecerá espiritualmente.

Y déjeme añadir que tampoco se aprecia el pastoreo que podemos recibir, **cuando nosotros no nos disponemos a pastorear a otros... Lo cual no sólo es un privilegio sino una obligación.**

E. EL ESPÍRITU SANTO O LA UNCIÓN

No hay duda que el arma más poderosa que tenemos es el mismo Dios, es decir el Espíritu Santo en nuestra vida.

Juan 16:12 al 13. Aún tengo muchas cosas que deciros, pero ahora no las podéis sobrellevar.¹³ Pero cuando venga el Espíritu de verdad, él os guiará a toda la verdad; porque no hablará por su propia cuenta, sino que hablará todo lo que oyere, y os hará saber las cosas que habrán de venir.

Y si dejamos que el Espíritu Santo guíe nuestra vida, entonces Él nos mostrará la importancia de la palabra, de la oración, del compañerismo, del pastoreo...

El Espíritu Santo más la actitud genuina de querer hacer la voluntad de Dios, **asegurarán que siempre caminemos en los caminos de Dios...**

1 Juan 2:26 Os he escrito esto sobre los que os engañan.²⁷ Pero la unción que vosotros recibisteis de él permanece en vosotros, y no tenéis necesidad de que nadie os enseñe; así como la unción misma os enseña todas las cosas, y es verdadera, y no es mentira, según ella os ha enseñado, permaneced en él.



Hagale caso al Espíritu Santo, no sólo cuando él te remarca su palabra que estás desobedeciendo, sino también en las situaciones particulares donde el Espíritu Santo coloca un sentir para guiar tu proceder.

Pero no sobra repetir: Cuidado con aquellos “**sentires de Dios**” que ignoran la palabra... eso es del diablo, no se engañe.

¿Además si no conozco la palabra como traerá a mi mente el Señor aquellas cosas que necesito saber en determinado momento? Porque la misma palabra dice:

Juan 14.26 Mas el Consolador, el Espíritu Santo, a quien el Padre enviará en mi nombre, él os enseñará todas las cosas, y os recordará todo lo que yo os he dicho.

Hasta donde yo entiendo el Espíritu Santo me enseña las cosas cuando yo me meto en la escritura... Si no voy a la escritura: ¿Cómo hace para enseñarme? Además dice que nos recordara: ¿Cómo me recuerda lo que nunca me ha enseñado porque no estudio?

F. LAS SITUACIONES O CIRCUNSTANCIAS QUE TE RODEAN

Hay otra arma o herramienta que es muy importante, que cuando no la usamos bien nos desvía por completo de la voluntad y los propósitos de Dios para nosotros. **Ésa herramienta son las situaciones o circunstancias que nos rodean de acuerdo a la perfecta soberanía de Dios.**

Romanos 8:28 Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados.

Usamos bien esta herramienta cuando interpretamos las situaciones **a la luz de la palabra de Dios**, (Nuevamente le importancia de la palabra) y vemos la bendición en lo que Dios está haciendo... Y el resultado es:

1 Tesalonicenses 5.18 Dad gracias en todo, porque esta es la voluntad de Dios para con vosotros en Cristo Jesús..

Recuerde: Cuando no podemos dar gracias por todo lo que no sucede, es porque no estamos entendiendo lo que Dios esta haciendo a favor de nosotros...

Porque **cuando entendemos correctamente siempre habrá agradecimiento**, y cuando hay agradecimiento no habrá afán, sino que la paz de Dios guardará nuestros pensamientos y corazones en Cristo Jesús.

Pero cuando en nuestra **ignorancia y nuestra falta de confianza** en lo prometido por **Dios evaluamos mal las situaciones**, el resultado serán las quejas que tienen la capacidad de destruir nuestra vida espiritual....

Santiago 5.9 Hermanos, no os quejéis unos contra otros, para que no seáis condenados; he aquí, el juez está delante de la puerta.

La escritura dice que cuando hacemos el bien absolutamente nadie nos puede hacer daño, **pero cuando somos nosotros quejándonos por lo que Dios está haciendo**, eso arruina cualquier vida



espiritual, porque como mantenerse espiritual pensando que Dios se ha equivocado, ha faltado al amor, o es un ignorante, sin poder para ayudarnos etc...

G. LAS DISCIPLINAS

Y aunque lo que sigue es la herramienta que menos nos gusta, hay momentos en que se hace la más necesaria. ¿De qué estoy hablando? De las disciplinas, que vienen a nuestra vida cuando de manera insistente caemos en las pruebas o somos arrastrados en las tentaciones... Y obviamente para proteger y dar crecimiento a nuestra vida espiritual Dios nos disciplina.

Hebreos 12:10 al 11. Y aquéllos, ciertamente por pocos días nos disciplinaban como a ellos les parecía, pero éste para lo que nos es provechoso, para que participemos de su santidad.¹¹ Es verdad que ninguna disciplina al presente parece ser causa de gozo, sino de tristeza; pero después da fruto apacible de justicia a los que en ella han sido ejercitados.

Gracias a estos elementos todo auténtico hijo de Dios deja de ser un bebe en Cristo para convertirse en un hombre espiritual.

¿Cuáles?: **La palabra, la oracion, el buen compañerismo, el pastoreo, el Espíritu Santo, las circunstancias y las disciplinas.**

LA VELOCIDAD

Lo siguiente que nos podemos preguntar, es: ¿A qué velocidad debo yo crecer en la vida cristiana?

Y respecto de esto parece que hay tanta carnalidad en algunos creyentes, que piensan que la velocidad no es importante... sin embargo la escritura dice respecto del tiempo.

1 Corintios 7.29 Pero esto digo, hermanos: que el tiempo es corto; resta, pues, que los que tienen esposa sean como si no la tuviesen

En este pasaje el apóstol está hablando del matrimonio, y no hay duda que el asunto del matrimonio es de los asuntos más importantes para el ser humano... hay quienes sufren mucho producto de no estar casados... pero también hay quienes sufren producto de haberse casado.

Para los que se han casado la exigencia del matrimonio es que tienen que ser como Cristo que se entregó por completo para salvar la iglesia... O como la iglesia que debe sujetarse a Dios para recibir la bendición.

Y no hay duda que para cumplir con estas condiciones para tener un matrimonio como Dios lo desea se requiere ser muy espiritual.

Pero hay algo aquí muy importante y es que después de dar ciertas instrucciones, el apóstol termina diciendo que **"el tiempo es corto"** dando entender que a la final tener o no esposa no es importante, pues hay algo que es muchísimo más importante que esto... veamos:

1 Corintios 7.29–31 Pero esto digo, hermanos: que el tiempo es corto; resta, pues, que los que tienen esposa sean como si no la tuviesen;³⁰ y los que lloran, como si no llorasen; y los que se alegran, como si no se alegrasen; y los



que compran, como si no poseyesen; ³¹y los que disfrutan de este mundo, como si no lo disfrutasen; porque la apariencia de este mundo se pasa.

Este mundo se va a acabar, si no vemos el final del mundo, de todos modos nuestras vidas en la tierra se van a acabar... Y lo verdaderamente valioso es lo que va a pasar cuando lleguemos a la presencia de Dios.

¿Qué es lo que le vamos a presentar? No es en absoluto todas las riquezas y el poder que adquirimos en la tierra porque NO podemos llevar nada de eso...

Tampoco es lo que hemos hecho, porque lo que hemos hecho bien en realidad lo ha hecho Cristo a través de nosotros, por lo tanto toda la gloria es para El.

Lo único que vamos a poder presentar, es una vida transformada, que fue cambiando poco a poco en la medida que hacíamos la voluntad de Dios.

Y como ya vimos esa vida será transformada a su imagen cuando nos metemos en la palabra, cuando oramos, cuando tenemos buen compañerismo, cuando hacemos caso al Espíritu Santo, cuando aprovechamos las circunstancias y hasta las disciplinas.

La pregunta es: ¿Cuánto tiempo tenemos para esta transformación?.. ¿Qué es lo que nos dice el apóstol?

*1 Corintios 7.29 Pero esto digo, hermanos: **que el tiempo es corto**; resta, pues, que los que tienen esposa sean como si no la tuviesen*

Que: ¡**El tiempo es corto!**

Si nos preguntamos cuánto tiempo nos falta vivir la vida cristiana para llegar a ser como Jesucristo...¿Cuál sería la respuesta? La respuesta sería que **tenemos muy poco tiempo y por lo tanto hay que buscar crecer a la mayor velocidad posible.**

Su matrimonio puede ser muy importante pero crecer en el Señor es muchísimo, muchísimo más importante, tanto que la final no importa si tiene o no matrimonio, no importa si compra o no compra cosas, ni siquiera importa si está disfrutando de la vida, **lo único importante es que estemos creciendo rápidamente espiritualmente.**

Por lo tanto como dice la escritura:

Efesios 5:15 Mirad, pues, con diligencia cómo andéis, no como necios sino como sabios, ¹⁶aprovechando bien el tiempo, porque los días son malos.

Si en aquella época el apóstol decía que no hay que ser necios, sino que hay que aprovechar bien el tiempo porque estaban viviendo épocas malas, que decir de estas épocas donde la corrupción a aumentado de manera exponencial...

Pienso que entonces hay que poner más cuidado para no dejarse arrastrar de un mundo que nos quiere hacer vivir como necios, para que no aprovechemos el tiempo y la obra de Dios no se realice en nuestra vida.



En otra parte la escritura dice:

Colosenses 4:5 Andad sabiamente para con los de afuera, redimiendo el tiempo.

Nuestro **testimonio** es una evidencia de un verdadero crecimiento espiritual, por esto, debemos ser muy sabios al comportarnos con la gente que no es creyente... Y además dice: “**redimiendo el tiempo**” como quien dice, ya hemos perdido muchísimo tiempo y debemos redimirlo porque el tiempo es corto.

Es importantísimo entender que hay que aprovechar bien el tiempo para obtener ese crecimiento espiritual, porque el tiempo que tenemos en la tierra es limitado.

Que tal que Dios planeara hacer una obra maravillosa en ti hasta los 80 años... pero resulta que has desperdiciado 40. ¿Qué tendría que hacer Dios para completar su obra? ¿Hacerte vivir hasta los 120...

Esto es tan obvio como pensar que usted va a construir su propia casa, tiene recursos ilimitados pero solamente tiene seis meses para construirla.

Y le preguntan ¿Cuántos obreros quiere colocar 3 o 30? ¿Cuál va a ser la diferencia entre colocar a 3 o a 30?

La diferencia podría ser que con tres obreros escasamente construiría los cimientos, mientras que con 30 lograrías concluirla en los seis meses de tiempo que tienes.

Algunos en esta situación parece que responderían que quieren sólo tres... Y como saben que no pueden construir completa la mansión en ese tiempo, han decidido construir un cambucho.

Y la pregunta es: ¿Qué tan grande es la recompensa con la que quieres vivir en el milenio gobernando luego por toda la eternidad?

Algunos súper espiritualizando el asunto dicen: a mí no me importa la recompensa. Pero a mí esa frase me suena como si Dios estuviera ofreciendo basura de recompensa, y por eso no le interesa.

Si debe interesarnos la recompensa espiritual. **Más aún cuando la estamos dejando de recibir por hacer cosas que no aprovechan.**

Qué tal que usted teniendo una enfermedad muy dolorosa le propusieran dos tratamientos, uno largo y otro rápido, asegurándole que con ambos va a obtener los mismos resultados, la sanidad completa. ¿Cuál de los dos escogería usted?

Acaso no le gustaría cuanto antes dejar de experimentar afán, o envidia, o resentimiento, o amargura, o celos, o desconfianza, o miedo, etc.

Acaso no le gustaría cuanto antes ser una persona de bendición para los que le rodean, en lugar de seguir siendo la caspa que los incómoda con su mal proceder y su mal testimonio...

No le parece triste que los demás digan que por su carnalidad, por su pecado ellos han crecido mientras usted se queda enano espiritual.

Yo estoy convencido que hay un ritmo de crecimiento programado por Dios, el quiere que caminemos a ese ritmo. El problema es que si no invertimos lo que necesitamos invertir, cada vez nuestro crecimiento puede ser más lento.



Por esto... Tomemos la decisión más importante de nuestra vida y **creámosle al Señor...** Revisemos qué es lo que realmente pensamos de Dios... porque sin fe es imposible aún con todas estas herramientas agradar a Dios.